

ABSTRAK

Riskawati (1189210079): Pengaruh Profitabilitas Berdasarkan PSAK 101 terhadap Pengeluaran Zakat Perusahaan PT Bank Jabar Banten Syariah Periode 2010-2021

Potensi zakat terbesar di Indonesia berasal dari zakat perusahaan dimana aspek profitabilitas sangat berhubungan dengan zakat perusahaan. Secara teori, apabila laba meningkat akan mempengaruhi jumlah zakat yang dikeluarkan, maka jika laba meningkat nilai dari aspek profitabilitas pun akan naik dan berpengaruh pada zakat perusahaan. Namun terjadi ketidaksamaan antara teori dan fakta di PT Bank Jabar Banten Syariah, dimana fakta yang ada menunjukkan terdapat beberapa periode selama 2010-2021 ditemukan nilai profitabilitas yang ditunjukkan oleh ROA dan ROE meningkat sedangkan pengeluaran zakat perusahaan menurun dan begitupun sebaliknya.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui dan menganalisis besarnya pengaruh profitabilitas yang diproksikan oleh ROA dan ROE yang telah sesuai dengan PSAK 101 terhadap pengeluaran zakat perusahaan dari PT Bank Jabar Banten Syariah.

Profitabilitas sebagai aspek kinerja keuangan yang diproksikan oleh ROA dan ROE memiliki keterkaitan dengan pengeluaran zakat perusahaan. Pos-pos yang digunakan untuk menilai ROA dan ROE haruslah tersaji dalam laporan keuangan sesuai dengan ketentuan dalam PSAK 101. Zakat perusahaan adalah zakat yang harus dikeluarkan oleh sebuah badan usaha karena dianggap sebagai *syakhsiyyah i'tibariyyah* dan memiliki *zimmah* seperti manusia.

Penelitian ini menggunakan metode penelitian asosiatif pendekatan *mixed method research*. Sumber data yang digunakan adalah data primer yang didapat melalui wawancara dan data sekunder yang didapat dari laporan keuangan semesteran PT Bank Jabar Banten Syariah. Teknik pengumpulan data yang digunakan yaitu dokumentasi, kepustakaan, penelusuran internet dan wawancara. Analisis data yang digunakan adalah analisis statistik deskriptif, analisis uji asumsi klasik, analisis regresi berganda, analisis korelasi, analisis koefisien determinasi, analisis uji t dan analisis uji F menggunakan program SPSS versi 25.

Berdasarkan hasil penelitian, didapatkan persamaan $\hat{Y} = 0,847 - 0,900 X_1 + 0,009 X_2$ dan diperoleh kesimpulan yaitu: 1) ROA sesuai PSAK 101 berpengaruh negatif tidak signifikan terhadap zakat perusahaan ditunjukkan dengan persamaan regresi dan hasil uji t $-t_{tabel} -2,179 < t_{hitung} - 1,682 < t_{tabel} 2,179$ dan nilai signifikansi $0,118 > 0,05$; 2) ROE sesuai PSAK 101 berpengaruh positif tidak signifikan terhadap zakat perusahaan ditunjukkan dengan persamaan regresi dan hasil uji t $-t_{tabel} -2,179 < t_{hitung} 0,078 < t_{tabel} 2,179$ serta nilai signifikansi $0,939 > 0,05$; 3) ROA dan ROE sesuai PSAK 101 berpengaruh signifikan terhadap zakat perusahaan dengan nilai $F_{hitung} 3,847 > F_{tabel} 3,81$ serta nilai signifikansi $0,05$ dimana berdasarkan kriteria hasil signifikansi $\leq 0,05$ maka H_0 ditolak dan H_a diterima,. Hal tersebut didukung hasil nilai koefisien determinasi dimana perubahan variabel dependen dapat diterangkan oleh variabel independen sebesar 39,1%.

Kata Kunci: ROA sesuai PSAK 101, ROE sesuai PSAK 101, Zakat Perusahaan